

Presseaussendung Hermann Nageler (hn):

### **Ein halbes Jahrhundert beim Schwoicher Kirchenchor**

Ungewöhnliche Ehrungen konnten vor kurzem in der Pfarre Schwoich vorgenommen werden. Im Rahmen des Festgottesdienstes zu Maria Himmelfahrt, feierlich gestaltet vom Kirchenchor unter der Leitung von Regina Mayer und Bläsern der BMK Schwoich, wurden vier verdiente Mitglieder des Kirchenchores geehrt.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft erhielt Evi Strasser die Johann Michael Haydn-Verdienstmedaille in Gold. Seit einem halben Jahrhundert erheben Maria Lengauer-Stockner, Barbara Feichtner und Georg Strasser ihre Stimmen im Schwoicher Kirchenchor. Für 50 Jahre Treue zur Chorgemeinschaft überreichte ihnen Pfarrer Stefan Schantl eine Dankesurkunde von Erzbischof Franz Lackner. Als Gratulanten stellten sich auch PGR-Obfrau Maria Ellinger, Diakon Franz Reinhartshuber und Diakon Pastoralassistent Stefan Mair bei den Geehrten ein.



BU:

Die vier Geehrten Evi und Georg Strasser, Barbara Feichtner und Maria Lengauer-Stockner (von links) mit den Gratulanten.

Foto: Nageler